## Negocio descarado en Kenia

## Fábricas de bebés

AFP

Nairobi. Kenia

**Ebere Onwuchekwat,** de 29 años, y mamá de Prosper, de 18 meses, destapó un descarado negocio de venta de niños.

Su pequeño fue vendido en \$1500, (¢750 mil) a un cliente por la partera que la atendió.

Ebere logró recuperar al chiquito con la ayuda de su tío. Y a raíz de este caso las fuerzas de seguridad han descubierto, en los últimos meses, gran cantidad de las "fábricas de bebés".

En algunos casos, las mujeres jóvenes embarazadas han sido retenidas contra su voluntad y los delincuentes han vendido sus bebés en el mercado negro en varios miles de dólares.

Los varoncitos alcanzan precios más altos, y en aquellos casos



Ebere logró recuperar a su hijo tras una intensa búsqueda. AFP

en que la mujer está dispuesta al negocio, recibe cuando mucho alrededor de \$200 (¢100 mil).